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MEMÓRIA DA REUNIÃO ENTRE DIRETORIA E COMISSÃO CONSULTIVA DO COMITÊ 

RIO DO PEIXE E ECOPEF 

 

No dia 29 de janeiro de 2019, às 14h00min, reuniram-se nas dependências da 

Universidade do Oeste de Santa Catarina – UNOESC campus Joaçaba-SC, 

especificamente na sala 513, bloco V, os membros da diretoria e comissão consultiva do 

Comitê da Bacia do Rio do Peixe e os técnicos da Ecopef. 

Estiveram presentes as seguintes pessoas:  

1. Ricardo Marcelo de Menzes – Secretário Executivo do Comitê Rio do Peixe; 

2. Andrei Goldbach – Presidente do Comitê Rio do Peixe; 

3. Alvarito Luiz Baratieri – Representante da FEEC, membro do Conselho Consultivo; 

4. Andréia Tozzo Marafon – Representante da Sec. Da Agricultura e Meio Ambiente 

de Caçador/SC, membro do Conselho Consultivo; 

5. Vilmar Comassetto – Coordenador da E.E., membro da Ecopef; 

6. Rafael Leão – Presidente da Ecopef; 

7. Marciele Bastian – Tec. Administrativo da Ecopef; 

8. Karine da Silva – Tec. Administrativo da Ecopef; 

9. Laís Bruna Verona – Técnica da Ecopef. 

 A reunião foi conduzida pelo presidente do Comitê Sr. Andrei Goldbach, e teve 

como objetivo a apresentação oficial da equipe técnica que atuará como Secretaria 

Executiva do Comitê, além de deliberar os seguintes assuntos: Discussão do Plano de 

trabalho; Discussão Plano Comunicação/mobilização social; Discussão do Plano 

Capacitação Elaboração Agenda de Eventos; Demanda aquisições cotidiano do Comitê; 

Veículo – inspeção e documento de uso e controle; Definição da sede do Comitê; Outros 

assuntos de interesse de cada Comitê.    

O presidente da Ecopef, sr. Rafael Leão fez a apresentação oficial da Equipe 

Técnica que atuará como Entidade Executiva do Comitê Rio do Peixe que será composta 

pela engenheira ambiental e sanitarista Laís Bruna Verona, como técnica e pela bióloga 

Karine da Silva como auxiliar administrativa, as quais atuarão diariamente junto ao 

Comitê. Como equipe de apoio que atuará junto aos quatro comitês do Oeste, também 
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estarão a disposição o Coordenador Geral da Equipe Técnica engenheiro agrônomo Sr. 

Vilmar Comassetto, a Técnica Administrativa Regional, Sra. Marciele Bastian, além de 

assessoria jurídica e de comunicação. 

Em discussão sobre o Plano de Aplicação de Recursos foram apresentados os 

itens e valores a serem aplicados para o Comitê Rio do Peixe para o ano de 2019, 

perfazendo um total de R$ 205.533,40. No plano de aplicação de recursos, O Sr. Andrei e 

o Sr. Alvarito sugeriram a alteração de valores de algumas rubricas para um melhor 

aproveitamento na elaboração de materiais de divulgação do Comitê, citando como 

exemplo a publicação da Cartilha Educativa. Foram levantadas pelo Sr. Andrei sugestões 

a respeito do uso do recurso de abastecimento do veículo do Comitê em carros 

particulares dos membros, para deslocamentos nas reuniões e assembleias, sendo 

esclarecido pelo Sr. Vilmar Comassetto que o recurso é de uso exclusivo do veículo do 

Comitê, conforme já apontado no edital de contratação. Ainda neste Plano, foram 

apresentadas pela Entidade Executivas as metas e indicadores a serem cumpridos pela 

E.E. para o bom funcionamento do Comitê, sendo que o indicador que prevê a elaboração 

de 01 (um) projeto para captação de recursos para a execução de determinada ação, esta 

demanda deve partir prioritariamente do Comitê. A Sra. Andréia destacou a baixa 

participação dos membros do Comitê nos eventos, reuniões e assembleias e de que a 

cobrança também tem que ser dirigida às direções das entidades, que precisam liberar 

seus representantes e com condições de participação. O Sr. Ricardo justificou que uma 

das razões da baixa participação é a falta de uma agenda de assuntos que interessam 

aos membros. Também informou que o site do Comitê dispõe de informações sobre a 

percentagem de participação dos membros nas atividades, facilitando a cobrança de 

presença a partir de agora. 

Sobre o Plano de Comunicação/mobilização social, foram discutidas as ações que 

necessárias para fortalecimento do Comitê frente a sociedade e seus membros internos. 

A divulgação das atividades do Comitê será feita por matérias veiculadas em jornal e 

rádios da região e também por postagens no site http://www.aguas.sc.gov.br/ e na página 

do Facebook do Comitê. O Sr. Ricardo enfatizou a importância de publicar também no site 

oficial do Comitê http://www.cbhriodopeixe.com.br, ficando acordado que o mesmo se 

encarregaria de recuperar as senhas de acesso destas mídias e repassar à Entidade 

Executiva. O Plano prevê a elaboração de 6 informativos em 2019, ficando acordado que 

as primeiras 5 (cinco) edições serão veiculadas apenas em mídia digital e a última edição, 

http://www.aguas.sc.gov.br/
http://www.cbhriodopeixe.com.br/
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impressa em papel jornal, em mídia digital, conforme o número de atividades 

desenvolvidas, a ser publicado no mês de novembro de 2019. Também foram sugeridas 

visitas à empresas e órgãos de imprensa por parte da Diretoria e equipe técnica. Foi 

apresentada também a logomarca do projeto incluindo os Comitês de Bacia do Oeste, a 

Ecopef e a SDS para aprovação dos presentes. Este Plano deverá ser aprovado na 

Assembleia Geral Ordinária de março de 2019. 

 Sobre o Plano Capacitação, a Ecopef apresentou uma primeira versão do Plano, 

sendo que os temas que serão objetos de capacitação deverão ser definidos pelos 

membros do Comitê. Os membros presentes destacaram a importância de fortalecer a 

participação dos demais integrantes do Comitê através da realização de atividades.  

Ficou para a próxima reunião da Comissão Consultiva, a indicação desses temas, 

que posteriormente deverão ser aprovados na Assembleia Geral Ordinária de março de 

2019.   

Sobre a agenda de eventos, ficou definido que as reuniões da Comissão Consultiva 

serão realizadas na quarta terça-feira da semana a cada sessenta dias, no período da 

tarde, a princípio ocorrendo simultaneamente na UNOESC campus Videira e campus 

Joaçaba, via videoconferência, facilitando a logística dos membros de municípios 

distantes. As Assembleias Gerais Ordinárias serão realizadas nas seguintes datas: 26 de 

março e 05 de novembro de 2019. As datas comemorativas oficiais do Comitê a serem 

trabalhadas serão: Semana da Água (Março); Semana do Meio Ambiente (Junho), 

Limpeza do Rio do Peixe (2º semestre), Fórum do Comitê do Rio do Peixe (Setembro), 

sendo que a E.E. sugeriu como meta que o Comitê seja articulador da Semana da Água 

na região elaborando um folder ou flyer com todos os eventos a serem executados pelas 

entidades parceiras.   

Sobre as demandas de materiais a serem adquiridos para o cotidiano do comitê, 

ficou definido que as técnicas da E.E. se deslocarão para Videira na próxima semana 

para, juntamente com o Sr. Andrei, levantar o patrimônio do Comitê e organizar os 

materiais existentes; nesta data também, o Comitê na pessoa do Sr. Andrei, 

comprometeu-se a disponibilizar livros atas, documentos e pastas para acesso pela E.E. 

ficando a cargo das técnicas a inserção das informações faltantes ao site do Comitê. 

Sobre o veículo, de acordo com o Sr. Ricardo encontra-se em boas condições de 

uso e guardado na garagem, aguardando o documento que fará a Cessão de Uso do 

mesmo pela Ecopef. 



 

                Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica Rio do Peixe 
 

Rua Getúlio Vargas, 2125 - Bairro Flor da Serra, 89.600-000 Joaçaba – SC 
Fone: (49) 9 9815-1021 E-mail: comite.peixe@gmail.com  

Sobre a sede do comitê, o Sr. Ricardo declarou que a princípio não haveria 

problemas em manter a mesma nas dependências da UNOESC campus Joaçaba, porem 

ressalta que o espaço ainda não está disponível para receber as técnicas Sra. Laís e Sra. 

Karine para expediente, uma vez que trâmites internos com a reitoria devem ser 

realizados. O Sr. Rafael sugeriu que um convenio poderia ser executado entre Ecopef e a 

universidade para sanar este problema e o Sr. Ricardo se comprometeu a verificar e dar 

um parecer sobre a situação na próxima semana.  

Sobre o horário de expediente da equipe técnica, o Comitê julgou necessário que 

seja feito à tarde, ficando assim definido: Das 13h00min às 19h00min para a bióloga 

Karine da Silva (30h) e das 13h30min às 17h30min para a engenheira ambiental e 

sanitarista Laís Bruna Verona (20h). Nesse horário poderá ocorrer alguma flexibilização 

de acordo com as atividades que estão sendo desenvolvidas pela equipe.  

Como encaminhamentos, na pauta da Assembleia Geral em março, haverá eleição 

de nova diretoria. Foi sugerido pela E.E. que um e-mail apresentando a equipe da Ecopef 

seja enviado aos membros do Comitê pelo presidente nos próximos dias.  

A presente memória de reunião encerra-se aqui, e é assinada por mim, Karine da 

Silva que secretariei a reunião.  

 


